



Das Kunsthaus Helleweg lädt zu einer besonderen Tour ein.

Foto: Evelyn Yábar Titt

Im Fahrtwind der Kunst

Versmold-Bockhorst. Das Kunsthaus Helleweg lockt als Residenzort bereits seit über zwei Jahren Künstlerinnen und Künstler aus dem ganzen Land nach Versmold. Im Rahmen ihres neuen Formats „Kunsthaus Kiosk“ laden die Leiterinnen Marlene Helling und Laura Zielinski am Samstag, 13. Juli, zu einer sommerlichen Planwagenfahrt mit künstlerischem Programm ein.

Seit 2021 ist das Kunsthaus Helleweg Bestandteil der Versmolder Kulturszene und bietet Künstlerinnen und Künstlern Raum, um während dreiwöchiger Residenzen vor Ort zu arbeiten und mit Versmold und seinen Bewohnerinnen und Bewohnern in kreativen Kontakt

zu treten. Unter diesem Motto steht auch das Format „Kunsthaus Kiosk“ das in diesem Sommer zu verschiedenen Kunstaktionen einlädt und am Samstag, 13. Juli, mit einer Planwagenfahrt in die nächste Runde geht. Los geht es um 16 Uhr am Kunsthaus Helleweg.

Unterwegs und an Zwischenstationen kommen die Fahrgäste in den Genuss verschiedener Kunstaufführungen – von Tanz über Textaufführungen bis hin zu kleinen Konzerten. Mit dabei sind Künstlerinnen und Künstler aus ganz Deutschland und der Region. So etwa der Versmolder Szenograf und Musiker Yasin Wörheide. Mit seinem Compagnon Anton Zimmermann bildet er das Duo

„Die Versmolder Wurstweisen“, das bei der Planwagenfahrt fiktive Heldengeschichten aus Versmold erzählt. Die Schauspielerin Josephine Raschke aus dem Ensemble des Pflztheaters Kaiserslautern präsentiert an verschiedenen Stationen Texte, die Medienkünstlerin Yasemin Peken Soundinstallationen und die Tänzerin Josephine Kalies performt eine Choreografie zur heilenden Kraft von Tanz. Das Programm endet mit einem Konzert des Musikers Max Peters aus dem Ruhrgebiet. Anmelden können sich alle Interessierten mit einer kurzen Mail an info.kunsthaus@web.de und der Info, ob die Teilnahme per Rad oder im Wagen erfolgt.